
Протокол заседания детско-юношеской комиссии 

Федерации Шахмат Москвы 

Москва 15.06.2023 

Заседание вел председатель ДЮК ФШМ Борисов В.В. 

На заседании ДЮК присутствовали: Ахметов А.З. (ФШМ), Зотова А.В., Носова 

Д.В. (ФШМ), Переверткина И.В. (СШОР “Восток”), Решетников Е.А. (СШ «Юность 

Москвы»), Уманский В.Б. (“Каисса”), Фокин С.С. (ДЮСШ имени 

М.М.Ботвинника). 

Повестка собрания 

1. Подведение итогов учебного года; 

2. Обсуждение предстоящего личного первенства Москвы; 

3. Обсуждение работы ДЮК; 

4. Разное 

 

1. Ахметов А.З. поздравил Борисова В.В. с серебром на Открытом 

Всероссийском соревновании «Белая ладья», а также выделил 

положительные результаты введения территориального принципа отбора 

к финалу личного первенства Москвы.  

Главная задача – проведение районных активностей. Следует объединить 

усилия в сфере развития массового детского спорта.  

Поступила задача от президента и наблюдательного совета нагрузить 

новую площадку в Общественном центре им. Моссовета. ДЮК приняла к 

сведению эту информацию. 

2. Борисов В.В. предложил унифицировать систему проведения 

четвертьфиналов первенства Москвы. Было предложено проводить все 

четвертьфиналы за 3 дня (первый день – 2 партии, второй день – 3 партии, 

третий день – 2 партии) с контролем времени по 30 минут каждому 

игроку до конца партии плюс 30 секунд за каждый ход с добавкой по 

Фишеру. Принято единогласно. 

Решетников Е.А. предложил ограничить количество полуфиналов в 

категории Д15 до 1 или 2. Место проведения – центральная часть Москвы. 

Рассмотрение предложения отложено до следующего собрания.  

Также он отметил, что согласно решению ДЮК ФШР, все участники 

теперь должны играть только в своих возрастных категориях.  

Фокин С.С. предложил ввести льготные условия для частных 

организаторов, которые готовы провести четвертьфиналы и полуфиналы 

первенства Москвы. Предложение было отправлено на рассмотрение в 

ФШМ.  



Борисов В.В. предложил ФШМ по запросу организаторов направлять 

сопроводительные письма для возможности получить льготные условия 

для аренды помещений. 

Решетников Е.А., ссылаясь на протокол собрания ДЮК ФШР о том, что в 

Первенство России по блицу и рапиду будет вводиться отбор, поднял 

вопрос о разработке критериев отбора игроков с первенства Москвы. 

Обсуждение данного вопроса было отложено до следующего собрания.  

Поступило предложение допускать в финал первенства Москвы игроков, 

набравших в полуфиналах 4 или 4,5 очка только в исключительных 

случаях при наличии свободных место в конкретной категории.  

Предложение было поддержано единогласно и передано в ФШМ. 

 

3. Ахметов А.З. поблагодарил комиссию за активную и продуктивную 

работу в течение всего учебного года. 

Борисов В.В. поднял вопрос о регулярности собраний ДЮК. Принято 

решение собираться 1 раз в 2-3 месяца. Следующее собрание предложено 

провести в середине-конце сентября, перед первенством Москвы. 

 

4. Борисов В.В. рассказал о проведении Спартакиады Союзного государства 

среди школьников «Олимпийские надежды» в г. Новополоцк, Республика 

Беларусь. Обсуждение было отложено.  

Уманский В.Б. поднял вопрос о введении порядка в финансировании 

проезда и проживания игроков: если игрок, имеющий право на получения 

командирования на соревнование отказывается от него – перенаправить 

командирование другому игроку. Вопрос был передан в ФШМ. 

 

 

 

 

 

Председатель ДЮК             Борисов В.В. 

 

Секретарь ДЮК    Зотова А.В.                  

 

 

 

 


